
Chrvalières, Chevaliers, 
Hautes-Fessières, Hauts-Fessiers, 
Grandes Officières, Grands Officiers, 
Sérénissime Grand Maître du Taste-Fesses, 
 
Je me présente, je suis Erick avec un « k » et non un « q » qui aurait été de bon augure ce soir. 
 
Je suis crémier fromager, et dans ma profession il y a un fromage qui s’appelle « le trou du 
cru », attention à la prononciation, il est de Bourgogne, et odorant comme un certain couloir 
qui sépare nos belles fesses. 
 
Vous avez aussi le « Neufchatel » en forme de cœur, et si cela ne saute pas aux yeux, ce 
fromage mis à l’envers ressemble à un postérieur. 
 
Je vais commencer par vous citer un proverbe ivoirien pour vous mettre dans l’ambiance de 
cette soirée : 
 
« L’éléphant ne peut pas marcher en se grattant le cul » 
 
Voila cela est dit et je peux vous dire que j’ai constaté qu’en Côte d’Ivoire, les fesses sont 
majestueuses et sublimes. 
 
J’ai longtemps réfléchi pour mon intronisation de ce soir et je pensais que nos magnifiques 
fesses éclairent mon chemin par ces temps sombres, et pouvaient apporter la paix dans ce 
monde. 
 
De nos jours les fesses, cela ne vaut plus rien, à part au bois bien sùr. Il suffit de lever la tête 
pour en voir une paire, on a à peine le temps d’éternuer qu’on tombe sur une deuxième et on 
n’a pas sitôt tourné le coin de la rue qu’on risque de marcher sur une troisième. 
 
Justement, l’autre jour je marchais dans un parc, lorsqu’une personne me dit, en me doublant, 
que j’avais un beau « boule ». Etonné je l’interpelle et lui demande ce qu’il voulait dire. Il me 
répond que j’avais de belles fesses. 
 
J’ai cherché le rapport qu’il pouvait y avoir.  
 
Après réflexion j’ai fait un rapprochement avec le jeu de pétanque. Lorsqu’une équipe perd 
une partie elle doit embrasser les fesses de « Fanny », et là, il faut dire qu’elle a une sacrée 
paire de fesses bien rebondies, que l’on a envie d’embrasser même si l’in gagne. 
 
Je peux me tromper mais il y a surement un rapport entre mes fesses et la pétanque. 
 
Fanny a un postérieur aussi beau que ceux que l’on peut voir sur certains tableaux ou statues 
de nus. Ce sont toujours des fesses bien rebondies ou des fesses de fabrication chinoise, on 
n’a que l’embarras du choix, mais rien ne vaut un beau postérieur français. 
 
Je pense que tout homme dans sa vie devrait au moins une journée porter un « jocktrapp » 
pour mettre son derrière en valeur. 
 
Je finirai mon exposé comme je l’ai commencé, par une citation ivoirienne. 



 
« C’est quand le vent souffle que l’on voie le derrière de la poule » 
 
Merci à tous et bonne soirée. 
 
Erick  


